
Birgit Schala-Thormann aus Marienheide 
 
Frau Schala-Thormann verliest eine Äußerung, welche in Facebook durch das RM V. 
Jaeger gepostet wurde. Frau Jaeger äußert darin, dass es tatsächlich vereinzelte 
Stimmen im Gemeinderat gäbe, die sagen, sollte sich in Marienheide nichts ändern, 
werden sie die Eingemeindung von Marienheide nach Gummersbach beantragen. 
 
Frage an den Bürgermeister: Stimmt diese Aussage? Gibt es solche Überlegungen im 
Rat? 
 
Bürgermeister Meisenberg äußert, dass er die Kommunikation auf Facebook nicht 
kommentiere. 
 
Frau Schala-Thormann führt aus, dass ein gleicher Post auf der Seite der CDU zu lesen 
sei. Aufgabe des Bürgermeistes sei es doch, über den Rat zu wachen. Was sagt der 
Bürgermeister dazu? 
 
Bürgermeister Meisenberg führt hierzu aus, dass es genau umgekehrt sei. Der Rat 
überwacht gemäß Gemeindeordnung die Arbeit des Bürgermeisters und der 
Verwaltung. Er werde auch die Kommunikation der CDU nicht kommentieren. 
 
Weitere Fragen stellen sich nicht. 


